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Antwort auf die Anfrage der CDU-Fraktion vom 18.01.2022    
(Drucksachen-Nr. 3222/2020-2025) für den SGA am 25.01.2022 
 
 

 
Thema: 
 
Anrufe zu Quarantäneregeln 
 

 
Frage: 
 
Warum erfolgen in den oben genannten Beispielen keine Anrufe, obgleich dies auf der 
Homepage der Stadt Bielefeld steht? 
 
Antwort: 
 
Die Informationen auf der Internetseite gaben das bisherige planmäßige Vorgehen der Kon-
taktnachverfolgung an, von dem bei den aktuell enorm hohen Fallzahlen aber abgewichen 
werden muss. Aufgrund der stark steigenden Infektionszahlen kann es derzeit nicht mehr ge-
währleistet werden, dass die Anrufe der Corona-Abteilung bei allen positiv getesteten Perso-
nen stattfinden bzw. dass im Falle eines erfolglosen Anrufversuches, zahlreiche weitere Ver-
suche unternommen werden.  
 
Die Corona-Abteilung priorisiert anhand von übermittelten Daten, welche positiv getesteten 
Personen angerufen werden. Alle anderen Personen bekommen einen Brief, in dem die wich-
tigsten Informationen (Quarantänezeitraum, Verhalten der Kontaktpersonen, Möglichkeiten 
der Freitestung, etc.) mitgeteilt werden. 
 

Die Information auf unserer Homepage sind entsprechend ergänzt worden. 
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